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新竹縣政府 109年 7月份第 1次主管業務會報會議紀錄 

一、 時間：中華民國 109年 7月 7日（星期二）上午 9時 

二、 地點：本府簡報室                         

三、 主席：楊縣長文科                             紀錄：何帥昇 

四、 出席人員： 

陳見賢、陳季媛、彭益宣、池燕雲、徐元雄、李安妤、黃國峯、

陳偉志、林鶴斯、游志祥、楊郡慈、李國祿、劉家滿、范萬釗、

古瓊漢、廖奎智、林禾昌、陳家士、黃文琦、邱俊良、黃家琦、

孫福佑、殷東成、羅仕臣、田昭容、彭惠珠、李銷桂、王金倉、

梁淑惠、詹秀連、邱世昌、靳邦忠、周秋堯、魏銘德、郭慧龍、

郭遠勳、賴淑青、賴江海、江寧增、黃俞昌、彭正宇、田永元、

蔡宜綾、林曉含、何帥昇、羅之吟、鄭依珊 

五、 頒/獻獎： 

(一) 表揚本縣博愛國中榮獲 108 學年度中等學校五人制足球錦

標賽榮獲國男第 2名及國女第 3名，108學年度中等學校五

人制足球聯賽榮獲國男第 8名及國女第 2名，特此獻獎。 

(二) 表揚關西國中棒球隊趙佳誠同學獲選 2020 年 WBSC 

U-15Baseball World Cup 中華隊國手，特此獻獎。 

六、 各單位發言：如後附。 

七、 主席裁示事項： 

(一) 本縣為體育大縣，各類體育活動之推廣，均需各界全力支持

推廣運動風氣，請教育處共同努力打拼。(教育處) 

(二) 目前知悉許多鄉鎮市公所均希望能爭取補助改建辦公大

樓，請民政處再次通知各鄉鎮公所，可於興建計畫中納入托

兒、托老、托幼之元素於設計規劃案內，較有機會可申請到

經費補助。前瞻基礎建設計畫第二階段經費將於 8月底前送

立法院，請大家積極辦理。(民政處、各局處) 
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(三) 本縣制定之「新竹縣原住民族地區簡化建築管理辦法」已奉

內政部核定通過，請工務處及原住民族行政處一同協助推

動，加強輔導原鄉地區居民申請，早日將該地區建築合法

化。(工務處、原住民族行政處) 

(四) 竹北地區學區劃分草案業已公布，預期各界將會有不同意

見，請教育處設法溝通協調，俾利順暢推動學區劃分說明

會。(教育處) 

(五) 請農業處掌握本縣東方美人茶實際產量，並了解茶農提報茶

園面積不足之困難處，加強輔導推動復耕。(農業處) 

(六) 年底即將進行「109 年人口及住宅普查」，本普查每 10 年辦

理一次，請主計處及各鄉鎮市公所依規共同推動，並請各工

作團隊努力配合。(主計處) 

(七) 本縣以暑期零溺斃為努力目標，惟日前不幸發生內灣學子溺

水意外事件，請教育處籲請各級學校加強宣導勿前往危險水

域；請工務處檢視各危險水域，將水下坑洞填平；請交通旅

遊處製作宣導牌標示勿近危險水域；請消防局派義消協助加

強巡視。(教育處、工務處、交通旅遊處、消防局) 

(八) 請各位主管了解義民祭之重要活動辦理日期，屆時共襄盛

舉，也請民政處與文化局妥善聯繫溝通，協調合作辦理活

動。(民政處、文化局) 

(九) 目前前瞻基礎建設第二階段提案已送至立法院，行政院對各

學校設置冷氣機也有補助，請教育處積極爭取。同時今年度

AI智慧園區經費不足之部分，也請努力爭取於明年補足。另

外生命禮儀園區之部分，也請民政處加速提案爭取。(教育

處、產業發展處、民政處) 

(十) 本府已陸續辦理地方建設座談會，有關各鄉鎮市公所建議事

項，請各單位盡速配合辦理，例如湖口鄉反映路燈不亮的問
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題，業管單位已辦理會勘，請公所提出計畫書後由工務處協

助辦理。另外湖口鄉反映申請自來水等問題，請產業發展處

將處理方式轉知公所。(工務處、產業發展處、各局處) 

(十一) 地方反映本縣二重國小及成功國中之建築工程案辦理期

程延宕已久，請教育處儘速辦理，並請工務處提供協助。(教

育處、工務處) 

(十二) 有關消防局隊員性侵未成年少女導致自殺之案件，立法

委員葉毓蘭撰文批評消防局對涉案隊員之處分方式不符合

比例原則，與社會輿論感觀不符，請消防局儘快另外做出合

理之處理。(消防局、人事處) 

(十三) 有關各級國中、小設置「禮義廉恥」牌匾一案，目前尚

有 35所學校未完成懸掛，請教育處督請各校加速完成。(教

育處) 

(十四) 有關尖石鄉及五峰鄉露營區土地違規使用的部分，請原

住民族行政處比照「新竹縣原住民族簡化建築管理辦法」之

模式辦理並加速輔導，合理處理露營區違規使用之事件。(原

住民族行政處) 

八、 散會：上午 10時 10分。 


